

Abschied von Lothar Kimm

Völlig unerwartet erreichte uns die Nachricht, dass Lothar Kimm, langjähriger Ehrenpräsident, geschätzter Kollege und Freund vergangenen Freitag in Dortmund von uns gegangen ist.

Lothar ging es seit längerer Zeit gesundheitlich nicht so gut. Dennoch hat er sich immer wieder aufgerappelt, wobei ihn seine Frau Annelie nach besten Kräften unterstützte. Letztlich war das Herz nach 87 Jahren zu schwach, um weiter zu schlagen.

Wir sind um so mehr betroffen, da er unserem Verband erst im März vergangenen Jahres in einer persönlichen Grußbotschaft übermittelte:

„Herzlichen Glückwunsch zur Verschmelzung unserer beiden Verbände. Die unermüdliche Arbeit des Vorstandes hat es geschafft, diese Fusion zu realisieren. Ich wünsche dem neuen Verband alles erdenklich Gute und recht viel Erfolg.“

Viele junge Kolleginnen und Kollegen konnten Lothar Kimm 2016 in Hamburg kennenlernen, wo er während der BID/IKD Tagung für seine langjährigen Verdienste im BID geehrt wurde.



Lothar Kimm ist gelernter Versicherungskaufmann und gründete in Dortmund das Detektiv- und Wachinstitut Kimm.

Seine Erfahrungen in der detektivischen Verbandsarbeit sammelte Lothar ab 1971 als Mitglied im damaligen *Zentralverband der Auskunfteien und Detekteien (ZV)* und wurde dort nach dreijähriger Mitgliedschaft in den Ehrenrat (Schiedsgericht) berufen. Nach der späteren Fusion des ZV mit dem *Bundesverband Deutscher Detektive (BDD)* war Lothar 10 Jahre lang Ehrenratsvorsitzender.

Über seine beruflichen Werdegang zog Lothar zum 50. Jubiläum des BID (2010) einst folgende Bilanz:

„Wenn ich an die Anfangszeit meiner Mitgliedschaft beim BID zurück denke, erfüllt es mich mit Freude und Stolz miterlebt zu haben, dass der damals noch eher unbekannte Verband trotz vieler Schwierigkeiten und Hindernissen seinen Weg gefunden hat und heute einer der größten und erfolgreichsten ist. Ein Grund dafür war sicherlich auch das gute kollegiale Verhältnis unter den Mitgliedern und die angenehme Atmosphäre sowie die gute Leitung, durch die er so erfolgreich geworden ist.“

Nach dem Lothar in den *Bund Internationaler Detektive* (1986) eintrat, war er ab dem Jahr 1995 als Vizepräsident tätig, wurde 2003 zum Präsidenten gewählt, unterstützte die Aufnahme der Mitglieder des *Deutschen Detektiv-Verband (DDV)* und erhielt im Jahr 2006 die Würdigung „Ehrenpräsident des BID“.

Lothar Kimm engagierte sich gleichfalls an der internationalen Entwicklung der Ermittlerbranche, war langjähriges Mitglied im *Österreichischen Detektiv-Verband (ÖDV)* und dem *Fachverband Schweizerischer Privatdetektive (FSPD)*. Im Rahmen der internationalen Kontaktpflege war Lothar seit 1997 Ambassador und Director of Board für die *World Association of Detectives (WAD)* tätig und zugleich langjähriger BID-Delegierter für die *Internationale Kommission der Detektiv-Verbände (IKD)*.

Nicht nur in seiner Heimatstadt Dortmund, sondern auch über die Grenzen hinaus, war Lothar durch sein Hobby als Moderator und Entertainer sowie als Hobby Tennis-Sportler bekannt.

Unser aufrichtiges Beileid und unser Mitgefühl sprechen wir der Familie Kimm aus, werden Lothar auf seinem letzten Weg in Stille begleiten und ihm stets ein ehrendes Gedenken bewahren.

In kollegialer und herzlicher Verbundenheit.

Der Vorstand
des *Bundesverband des Detektiv- und Ermittlungsgewerbes e.V. (BuDEG)*

Berlin, 04. März 2024